

Semestral

BOLETÍN

3ª Edición

[Marzo/2025]

¡INNOV4LIFE impulsa soluciones digitales centradas en los usuarios!

En los últimos meses, el proyecto INNOV4LIFE ha consolidado su papel como referente en innovación abierta en salud digital.

En octubre estuvimos en el evento *BIN@PORTO 2024: Innovation for Resilience*, donde participamos en la mesa redonda Action Tank - Digital Health. La discusión se centró en los desafíos del envejecimiento y las comorbilidades, destacando INNOV4LIFE como ejemplo de la innovación abierta y colaborativa en la materia.



También estuvimos presentes en el *Investors Day – Reverse Pitching*, profundizando en el conocimiento sobre las exigencias actuales de los inversores en los sectores de la tecnología y la salud.

En noviembre, el proyecto participó en el

III Congreso Nacional sobre Enfermedades Neurodegenerativas, en Santiago de Compostela. Establecimos un stand informativo y participamos en una mesa redonda dedicada a la salud digital y los Living Labs en el contexto de las demencias, donde presentamos resultados y perspectivas de futuro.



En el ámbito investigador, publicamos recientemente el artículo *Co-creation in the Development of Digital Therapeutics: A Narrative Review*, que destaca el papel de la cocreación en la eficacia, usabilidad e integración de las terapias digitales (DTx) en los sistemas de salud. Además, dos artículos del proyecto fueron premiados por el programa *IACOBUS–Scientific Publications*, que apoya colaboraciones científicas transfronterizas entre Galicia y el Norte de Portugal.

Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life

Semestral

BOLETÍN

3ª Edición

[Marzo/2025]

¡INNOV4LIFE impulsa soluciones digitales centradas en los usuarios!

En el ámbito de los servicios de validación, hemos desarrollado un protocolo científico basado en evidencia para la validación y cocreación de tecnologías digitales de salud en nuestra red de Living Labs. Destinado a empresas, start-ups y centros de investigación, este protocolo apoya la respuesta a desafíos reales del sistema de salud. Fundamentado en los principios del diseño centrado en el ser humano y metodologías participativas, promueve la participación activa de las personas usuarias en todas las fases del desarrollo, desde la ideación hasta la prueba en contexto real, garantizando soluciones ajustadas, sostenibles y con impacto efectivo.

En estos momentos, estamos preparando el lanzamiento de una convocatoria para apoyar a las empresas (start-ups, PYMES y grandes empresas) que tengan soluciones innovadoras en salud digital. Esta iniciativa permitirá que se beneficien de la red de Living Labs del INNOV4LIFE, facilitando procesos de cocreación con usuarios reales, acelerando la madurez tecnológica, la aproximación al mercado y la adopción en este de sus soluciones.

Finalmente, os invitamos a visitar nuestra página web oficial para que podáis conocer mejor el proyecto, el equipo, acompañarnos en las actividades en curso y acceder a la cartera de servicios y formación.

La cartera formativa, que incluye temas relacionados con la salud digital, la demencia y el déficit cognitivo, está en constante actualización, con recursos educativos basados en ellas necesidades identificadas en la población, profesionales de la salud, cuidadores y las personas con demencia.

Estad atentos al próximo lanzamiento de la convocatoria INNOV4LIFE, y no perdáis la oportunidad de formar parte de esta red de innovación abierta que está transformando la salud digital.

¡Visita nuestra página web oficial!



<https://www.up.pt/innov4life>



Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life